
No.21  大多喜町庁舎の日章旗不掲揚について（平成 30年 3月受付） 

内容 

（原文） 

何カ月になるか、大多喜町役場庁舎に日章旗が掲揚されなくなった。 

今の日本はとてもおかしな国になったので国の方から支持でもあったのか？町

長の指示か？わかりません。 

何故、日章旗が掲揚されないのか教えて下さい。 

私としては、日本国民として一番身近な行政なので掲揚して欲しい。というよ

り、「すべき」と考えます。 

回答 本庁舎宿直業務は、昨年１０月から県内市町村の状況等を踏まえ、行政改革の

一環として業務の民間へのアウトソーシングの推進や職員の負担軽減を図り、

ワーク・ライフ・バランスの取り組みを積極的に行うことを主な目的として専

門業者に委託しております。 

御指摘のありました日章旗の掲揚につきましては、それまで職員が宿直業務の

中で慣行的に実施していたところですが、民間委託したことにより、掲揚場所

が中庁舎の屋上であることから、宿直業務に携わる者が１人体制のため対応で

きず、日章旗が掲揚されなくなったところでございます。 

つきましては、休日や雨天の日を除き、職員において日章旗を掲揚することな

どをあらためて検討してまいりますので、御理解くださるようお願い申し上げ

ます。 

 


